

でんでんむし



事務局からのお知らせ

2017年 10月号

まだまだ暑い日はありますが、朝晩は秋らしく、だんだん涼しくなってきましたね。そろそろ風邪など流行りだす時期でもあります。先日、もうインフルエンザが流行りだした小学校もあると聞きました。私事ですが、昨年、息子が初めてインフルエンザの予防接種を受けたのですが、なんと！修学旅行の前日にインフルエンザ発症！やむなく修学旅行断念という結果になりました。

皆さん！風邪など引かないよう、手洗いうがいをきちんとしてくださいね。

支援後 10 分間のフィードバック



今年度も半年が過ぎました。お友だちとの付き合い方や勉強、日ごろの行動などについて、気になることや心配なことが出てきた方もいらっしゃると思います。

様々なご相談にしっかりお答えしたいのですが、支援後のフィードバックは約 10 分間。大変申し訳ないのですが、なかなかじっくりお話しすることができません。

ご希望に応じ、フィードバックを長めに設定（少し早めに保護者様にお越しいただく等）することや、別のお時間に療育相談でじっくりお話をうかがうこともできますので、遠慮なくご希望をお知らせください。

ちょっと一息…



先日、急いで家事をこなしていた時の話です。

なんと！「ゴキブリホイホイ」にかかってしまいました！この粘着力の強力なこと！なぜゴキブリはかからないのか…不思議です。(笑)

この滑稽な様子は間違いなく「笑い話」になると思い、早速家族に知らせたところ、

主人「あなたが？」

私 「はい」「かなりの粘着力でした！」

主人「マジであなたが！？」

と「笑い話」にならず、ただの失敗談で終わりました…う～ん、残念！

